

"Despuesdelcovid.org" invita a la esperanza a través de vídeos con consejos de reconocidos profesionales e influencers evangélicos, además de testimonios y otros recursos.



(Redacción, 06/10/2020) La situación de la pandemia ha limitado la actividad evangelística de las iglesias y entidades evangélicas. Muchas de ellas han tenido que suspender eventos en lugares cerrados y al aire libre, e incluso el reparto de folletos informativos se ha visto limitado por motivos de seguridad sanitaria.

Tal es el caso de [Testimonio Cristiano a Cada Hogar \(TCCH\)](#) , una organización bien conocida entre las iglesias evangélicas de España por sus materiales impresos, campañas y recursos orientados a la evangelización desde hace décadas, que como muchas otras iglesias y entidades, ha debido reinventarse y dar un salto decidido a la red.

“ [Despuesdelcovid.org](https://www.despuesdelcovid.org) es el resultado de una búsqueda de alternativas creativas a la paralización de las iniciativas evangelísticas debido a la pandemia”, explica

Unai Arretxe

, director de TCCH España. “Pensamos en cómo dar una alternativa a tanta malas noticias y creamos una web que contiene vídeos con testimonios de personas que han pasado el coronavirus, sanitarios o familiares que han estado a su lado, o aquellos que han perdido algún ser querido en esta crisis”.

El resultado es una web llena de historias de esperanza, con inspiradores testimonios y mensajes también de algunos *influencers* evangélicos conocidos, como es el caso de Kike Pavón o Itiel Arroyo, entre otros, así como profesionales de la salud evangélicos, como Alfredo Gómez, Lidia Martín o Pedro Tarquis. También puede escucharse el testimonio de una madre creyente,

Myriam Chamorro, que [sufrió la angustia de perder a su hijo Iván, víctima del COVID-19, el pasado mes de marzo](#)

. Su declaración de fe y esperanza en Dios, resulta altamente impactante y conmovedora.

“También hemos pedido la autorización y hemos establecido acuerdos de colaboración con instituciones, editoriales, organizaciones y profesionales evangélicos para incluir sus libros, vídeos y otros recursos que nos parece importante recomendar en este tiempo”, explica Arretxe.

“El proyecto lleva pocos meses de andadura y aún es pronto para evaluar su impacto, pero ya está llegando a miles de internautas de España y de otros países”, informa el director de TCCH.

DESPUÉS DEL COVID

CONTACTO

LA HISTORIA CONTINÚA...

El covid-19 aún no ha terminado. La ansiedad y el temor son tan habituales como los cambios, y necesitamos buscar a Dios para encontrar el gozo que sólo Él nos puede dar.



Testimonio Cristiano
a cada **Hogar**



...porque todos necesitan a Jesús

www.testimoniocristiano.org